





Traducción de la jutba del viernes 6 de Rabi´al Auual de 1426 h. acorde al viernes 15 de Abril de 2005 pronunciada por el Sheij Hamid Muhammad Waly en la Mezquita del Centro Cultural Islámico "Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas, Rey Fahd" en Argentina

EL GRAVE PECADO DE LA FORNICACIÓN

(Sus peligros y cómo protegerse)

Alabado sea Allah, Quien facilita a Sus siervos conservar su honestidad y las virtudes, haciéndoles sentir rechazo por lo corrupto y las actitudes decrépitas. Él dice: "Este es Mi camino recto ¡Seguidlo! Y no sigáis otros caminos que os aparten del verdadero. Esta es una exhortación para que alcancéis la piedad". Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Único, sin copartícipes, y atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero quien dijo: "Mi nación seguirá estando bien mientras no proliferen los hijos provenientes de la fornicación o adulterio. Cuando esto suceda serán azotados por el castigo de Allah", que la paz y las bendiciones de Allah sean con él, con su familia y compañeros.

Temed a Allah (swt) y que nos os sorprenda la muerte sino como verdaderos musulmanes. Estad prevenidos de desobedecer a Allah (swt), vuestro Creador, pues ello os hace caer en Su ira, y quien cae en Su ira merece el castigo en esta vida acorde a la gravedad del pecado; pueden ser humillaciones, pobreza, o ser azotado por fenómenos naturales como terremotos o inundaciones. O puede que Allah (swt) retrase el castigo dándole una oportunidad al siervo para que retorne al camino recto y se arrepienta de lo cometido. Si se arrepienten y vuelven al camino de recto, de la fe, Allah (swt) los perdonará y no les enviará ningún castigo. El Sagrado Corán menciona acerca del pueblo del virtuoso Profeta Jonás (as): "No hubo nación alguna que al momento de azotarles el castigo les haya beneficiado creer entonces, excepto el pueblo de Jonás [que creyeron y se arrepintieron cuando percibieron la inminencia del castigo]. Les salvamos, por ello, del castigo humillante en la vida mundanal y les dejamos vivir algún tiempo más" (10:98).

El decreto divino no ha de modificarse; cuanto más cercano esté el siervo del Creador y Le obedezca, más le facilitará Allah (swt) las cosas: "Y si los habitantes de las ciudades [a las que les enviamos Nuestros Mensajeros] hubieran creído y no hubiesen persistido en su incredulidad, habríamos abierto para ellos las bendiciones del cielo y de la tierra" (7:96).

Pero si Le desobedecen y se desvían, Allah (swt) les azota con pérdida de sus bienes y destrucción de sus cultivos: "Se puede ver la devastación en la Tierra y en el mar como

1 Nuestra Jutba www.cciar.com





consecuencia de las acciones de los hombres. Esto es para que padezcan [el resultado de] lo que han hecho, y puedan recapacitar" (30:41).

Debemos preocuparnos de obedecer a Allah (swt), evitar caer en Su ira y en todo aquello que conduzca al pecado. En caso de cometer una falta, rápidamente debemos retornar arrepentidos a Allah, lamentándonos de lo sucedido y erradicando el pecado de nuestras vidas. Allah (swt) dice: "Yo soy Remisorio con aquel que se arrepiente, obra piadosamente y se encamina".

Debemos estar prevenidos de la fornicación y del adulterio ya que son dos faltas por las que se cae en la ira de Allah (swt), y además destruye a las personas que las cometen. El Profeta (sws) dijo: "Cuando la fornicación, adulterio y la usura se manifiesten en un pueblo, sus habitantes merecerán el castigo de Allah".

Toda relación que no esté contenida dentro de los pilares y condiciones de un contrato matrimonial se considera fornicación o adulterio (según sea la persona soltera o casada). No es posible que una familia se erija sobre breves momentos de intimidad, ni se pude preservar la honorabilidad de una mujer que cae en esta falta periódicamente, ni se puede cuidar uno de enfermedades infecto contagiosas fácilmente.

¡Hermanos! Cuando una sociedad aprueba el libertinaje se corrompen los valores morales, que son precisamente la base de la educación islámica. Esta educación es la forma preventiva de todo tipo de corrupción y actitudes obscenas, y comienza desde temprana edad en la que se les enseña a los niños a pedir permiso para ingresar al dormitorio de los padres, a recatar la vista, a que no duerman los niños que ya son capaces de razonar en una misma cama. Cuando legan a la adolescencia se les enseña a cubrirse y preservar la castidad y de esa manera se van educando para contraer matrimonio y de esa manera protegerse de las tentaciones y susurros de los demonio de entre los genios y los hombres que buscan hacer caer a los adolescentes en la indecencia.

Éstas son palabras dirigidas en particular a los padres o tutores para que se preocupen por la educación de sus hijos y apoderados exhortándoles a casarse lo antes posible y preservar la honorabilidad. Deben enseñarles a cuidar sus corazones de todo desvío.

Mi consejo a los jóvenes es que sepan valerse de los medios que aminoran los deseos prohibidos, que se reúnan con gente piadosa y eviten relacionarse con mujeres que no les son lícitas, no existe en el Islam lo que se conoce como amiga íntima o amante sino que esta relación de intimidad sólo debe darse con la esposa luego de contraer matrimonio. Los jóvenes deben evitar los lugares donde hay mujeres vestidas incorrectamente porque ello no sólo lleva a querer fornicar sino que aleja al joven poco a poco de la práctica de su fe. Todo lo que sea ilícito lleva al musulmán a un nivel de descarrío moral pudiendo hacerlo caer en el consumo de bebidas alcohólicas y drogas. Este descarrío puede llegar a un punto tal que el joven se convierte en una persona que lleva a otras a seguir su camino y a abandonar los preceptos del Islam y su moral.

Los exegetas relacionan la aleya que dice: "Se parecen a Satanás cuando le dice al hombre: ¡No creas! Y cuando éste le obedece, dice: Yo me desentiendo de ti. Yo temo a Allah, Señor

2 Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>





del Universo" (59:16), con la historia de un siervo piadoso que se dedicaba a adorar a Allah, y Satanás lo tentó con fornicar con una mujer. Cuando el asunto se supo se produjo un gran escándalo que llevó a que lo condenasen a pena de muerte. Cuando estaban por aplicarle la pena se le presentó Satanás nuevamente y le dijo que si renegaba de la fe en Allah lo salvaría; al aceptar, Satanás se desentendió de él y no lo salvó, por lo que perdió todo lo bueno que había hecho en la vida mundanal y mereció el castigo en la Otra vida.

De la misma manera, el siervo que poco a poco va cometiendo obscenidades va corrompiendo su corazón, su religiosidad y tendrá un lamentable final de su vida. ¡Cuánta gente amante de la obscenidad murieron cometiéndola! ¡Cuántas sociedades destruyeron su civilización por causa del libertinaje y las enfermedades que traían aparejadas! El Mensajero de Allah (sws) dijo: "No se manifiesta la obscenidad en un pueblo, al punto de considerarlo normal y no rechazarlo sin que les azoten enfermedades que antes no existían".

Debemos estar prevenidos de todo medio que conduzca a la obscenidad, de rozarnos con gente descarriada que nos puedan influenciar mal y nos lleven a situaciones que el Todopoderoso ha prohibido: "Apartaos de todo lo que os lleve a la fornicación, pues esto es una inmoralidad y conduce al mal" (17:32). Es decir, evitad todo medio que conduzca a ella.

Le rogamos a Allah (swt), el Altísimo, que nos proteja de caer en Su ira, Él oye las súplicas de Sus siervos.

Segunda Jutbah:

Alabado sea Allah por Sus infinitas gracias. Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Único, sin copartícipes, y atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero, que la paz y las bendiciones sean con él, con su familia, con sus compañeros, y con todos aquellos que sigan su guía.

El cuidado que tiene el musulmán de no caer en obscenidades es una prueba de sinceridad y fe. Este cuidado es el camino hacia la felicidad en este mundo y en el Otro, el Mensajero de Allah (sws) dijo: "Quien cuide su lengua y se cuide de no cometer fornicación o adulterio, le aseguro que ingresará al Paraíso".

Este mundo es un lugar de prueba, quien salga airoso obtendrá por resultado el deleite de la morada eterna, disfrutará de palacios y ríos.

3 Nuestra Jutba www.cciar.com





Por ello ¡Querido hermanos en la fe! Busquen una buena persona creyente para casarse y disfrutar de la vida íntima como Allah (swt) quiere. De una unión lícita y limpia se forma un hogar puro, se conforma una sociedad limpia y la bendición cubre a sus integrantes.

Si se dificultan los medios para contraer matrimonio debes buscar refugio de tus pasiones en el ayuno voluntario hasta que Allah (swt) te facilite poder casarte y disfrutar de una relación lícita.

Proteged a vuestros hijos de todo medio que los lleve a la obscenidad y ocupad su tiempo con cosas lícitas para que se acostumbren a ellas, para que tomen conciencia de las cosas buenas y beneficiosas, para que tomen amor por el conocimiento y por la compañía de hombres piadosos.

Que la paz y las bendiciones sean con el Profeta Muhammad, con su familia y compañeros.

4 Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>